

Vendredi 28 juillet 2017

Monaco Explorations - Départ du Yersin

Le Yersin, navire écologique de recherches, quittait le port de Monaco le 27 juillet 2017, à 22h, pour un périple de 36 mois autour du monde. Son but : permettre à la communauté scientifique internationale de disposer d'une plateforme de recherche itinérante sur laquelle des chercheurs du monde entier se succéderont pendant 3 ans. Ce programme de recherche est activement soutenu par le Gouvernement Princier, via la mise à disposition de ressources humaines, matérielles et financières.

La campagne sera fondée sur les recommandations d'un Comité d'Orientation Scientifique (COS) composé de 10 scientifiques de renom international et dirigé par le Professeur Rampal. Son objectif premier sera de sélectionner des programmes de recherche et d'assurer le choix des projets. La démarche sera complétée par des actions de sensibilisation, de communication et de médiation.

Pour mémoire, le 4 avril dernier, S.A.S. le Prince Souverain lançait la campagne 2017/2020 Monaco Explorations, renouant, à quelques 120 ans de distance, avec les explorations scientifiques maritimes initiées par Son trisaïeul, le Prince Albert Ier.

Retrouvez 3 reportages Yersin sur Monaco Info :

- ✚ les laboratoires scientifiques du navire
- ✚ son départ du Port de Monaco
- ✚ à l'issue du JT de ce soir, avec rediffusions ce week-end, une version enrichie du départ du Yersin.



Crédit photo : © Axel Bastello/ Palais Princier